



Geschäftssessen für HAK-Schüler

NEUNKIRCHEN | Eine besondere Exkursion unternahm die 3bk der HAK mit ihrem Klassenvorstand Waidhofer. Im Molzbachhof in Kirchberg am Wechsel konnten sie ein 5-gängiges Menü genießen. Familie Pichler erklärte sich gerne bereit, dabei ein Geschäftsessen zu simulieren. Interessant waren die Ausführungen zur Etikette bei derartigen Anlässen und im besonderen zu den Fettnäpfchen, in die man dabei treten kann, wenn man so ein Essen noch nie erlebt hat.

Die Gastgeberinnen mit der 3bk und Klassenvorstand Gottfried Waidhofer. Molzbachhof-Wirtin Edith Pichler und Jung-Chefin Nina erklärten den Schülerinnen und Schülern ausführlich und geduldig die Geheimnisse der gehobenen Gastronomie, im speziellen die Vielzahl von unterschiedlichen Gedecken.

Foto: HAK